

## EN ECATEPEC...

# Dos millones de habitantes, sin agua

Joaquín Bojorges

**E**catepec, Méx.- Ante la disminución diaria del suministro de agua del Sistema Cutzamala, decretada por la Comisión Nacional del Agua (Conagua), que afectará a dos millones de habitantes de Ecatepec, el Sistema de Agua Potable, Alcantarillado y Saneamiento (SAPASE) inició la restricción de la dotación del líquido dos días a la semana en las colonias que lo reciben de manera regular.

Paralelamente a esta medida, las autoridades locales exhortaron a la población a cuidar el agua y reciclarla, además de que anunciaron que se sancionará conforme al Bando Municipal a quienes no acaten las disposiciones.

SAPASE dispondrá de todo su parque vehicular (45 unidades), además alquiló 2 mil 500 viajes de pipas particulares para distribuir agua en las comunidades, durante el tiempo que resta del actual

gobierno municipal.

Debido al crítico nivel de agua que mantienen las presas que alimentan el Sistema Cutzamala, la Conagua disminuyó el suministro de agua potable al Distrito Federal y el estado de México y la reducción del abasto comenzó a aplicarse desde el lunes a las 19:00 horas, y se mantendrá todos los días, en diferentes porcentajes y por tiempo indefinido.

"La restricción de la dotación del agua durante dos días a la semana en las colonias que reciben la dotación de manera regular, afectará a 500 mil personas que viven en 100 comunidades de la zona norte del municipio, como son San Cristóbal Centro, Jardines de Morelos, Llano de los Báez, Mexicanos Unidos y Salinas de Gortari, entre otras", indicó el director de SAPASE, Francisco Reyes Vázquez.

El funcionario aclaró que la disminución del suministro impactará de manera global a dos millones de habitantes de Ecatepec, ya que 1.5

millones de pobladores que habitan en 250 comunidades de la localidad ya habían resentido la restricción desde la semana pasada, cuando se anunció la reducción del caudal en un 30 por ciento durante los fines de semana.

"Estamos solicitando el apoyo de los consejos vecinales para notificar a la gente sobre la reducción del suministro del líquido, para que tomen sus providencias, aparten su agua, la cuiden y la reciclen", añadió Reyes Vázquez.

El responsable de SAPASE destacó que otra medida que tomarán las autoridades municipales consistirá en estar atentas a que la población no incurra en el desperdicio de agua potable, pues la situación de suministro es crítica.

"Habrá sanciones conforme lo establece el Bando Municipal a quienes, en vez de cuidar el agua, la desperdicien barriendo la banquetta o el auto con mangueras, lo que supondría el pago de un máximo de 20 días de salario mínimo", precisó el funcionario.



Fecha <b>23.07.2009</b>	Sección <b>Estado de México</b>	Página <b>29</b>
----------------------------	------------------------------------	---------------------



La reducción en el abasto comenzó a aplicarse desde el lunes pasado, y se mantendrá todos los días, en diferentes porcentajes y por tiempo indefinido, informó Conagua.



Disminuirá el suministro de agua del Sistema Cutzamala, afectando a los sectores más desprotegidos.